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ABSTRAK 

YUNITA. NIM 2008204134. “FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI 

MINAT MENGGUNAKAN FINANCIAL TECHNOLOGY APLIKASI OVO 

PADA MAHASISWA FEBI IAIN SYEKH NURJATI CIREBON” 

Dampak perkembangan teknologi informasi di sektor keuangan melahirkan 

inovasi yang dikenal sebagai teknologi keuangan financial technology (Fintech). 

Perkembangan jika fintech diikuti oleh berbagai bank dan penyedia keuangan untuk 

melakukan berbagai inovasi mobilitas melalui uang elektronik (e-money). Tujuan 

penelitian ini adalah untuk menganalisis tingkat kemudahan pengguna, tingkat 

kepercayaan, fitur layanan terhadap minat menggunakan financial technology 

aplikasi ovo pada mahasiswa FEBI IAIN Syekh Nurjati Cirebon. 

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan sumber data yang 

diperoleh adalah sumber data primer dan sekunder, populasi dalam penelitian ini 

tidak diketahui jumlahnya maka penelitian ini menggunakan rumus Lemeshow. 

Metode analisis data menggunakan regresi linier berganda, berupa uji t dan uji F. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa analisis variabel Tingkat kemudahan 

pengguna berpengaruh secara signifikan terhadap minat menggunakan financial 

technology aplikasi OVO, hal ini dibuktikan dengan nilai sig 0,000 < 0,05 dan nilai 

t hitung 4,469 > t tabel 1,984 dan artinya signifikan. Variabel Tingkat kepercayaan 

berpengaruh positif terhadap minat menggunakan financial technology aplikasi 

OVO, hal ini dibuktikan dengan nilai t hitung 6,236 > t tabel 1,984 dengan nilai sig 

0,000 artinya signifikan. Variabel Fitur layanan berpengaruh positif terhadap minat 

menggunakan financial technology apliaksi OVO, hal ini di buktikan dengan nilai 

t hitung 4,536 > t tabel 1,984 dengan nilai signifikan 0,000. 

Kata kunci: Financial technology, apliaksi OVO, kemudahan penggunaan, 

kepercayaan, fitur layanan. 
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The impact of developments in information technology in the financial 

sector has given rise to innovations known as financial technology (Fintech). The 

development of fintech has been followed by various banks and financial providers 

to carry out various mobility innovations through electronic money (e-money). The 

aim of this research is to analyze the level of user convenience, level of trust, service 

features on interest in using the OVO application financial technology among FEBI 

IAIN Syekh Nurjati Cirebon students. 

ABSTRACT 

 

YUNITA. NIM 2008204134. "FACTORS THAT INFLUENCE INTEREST 

IN USING OVO APPLICATION FINANCIAL TECHNOLOGY FOR FEBI 

IAIN STUDENTS SYEKH NURJATI CIREBON" 
 

This study uses quantitative methods with the data sources obtained are 

primary and secondary data sources. The population in this research is unknown, 

so this research uses the Lemeshow formula. The data analysis method uses 

multiple linear regression, in the form of the t test and F test. 

 

The results of this study show that the analysis of the variable Level of user 

convenience has a significant effect on interest in using OVO application financial 

technology, this is evidenced by the sig value of 0.000 < 0.05 and the calculated t 

value of 4.469 > t table 1.984 and the meaning is significant. The variable level of 

trust has a positive effect on interest in using OVO application financial technology, 

this is evidenced by the calculated t value of 6.236 > t table 1.984 with a sig value 

of 0.000 which means significant. Service feature variables have a positive effect 

on interest in using OVO financial technology applications, this is evidenced by the 

calculated t value of 4.536 > t table 1.984 with a significant value of 0.000. 

Keywords: Financial technology, OVO app, ease of use, trust, service features 
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 الخدمة ميزات ، الثقة ، االستخدام سهولة ، OVO تطبيق ، المالية التكنولوجيا :المفتاحية الكلمات

 الملخص

 CIREBON لطالب OVOالمالية لتطبيق  التكنولوجيا االهتمام باستخدام على التي تؤثر العوامل" 2008204134. نيم .يونيتا

NURJATI SYEKH IAIN "FEBI 

 التكنولوجيا تطور يتبع )Fintech(.المالية  التكنولوجيا باسم يعرف ابتكار والدة إلى المالي القطاع في المعلومات تكنولوجيا تطور تأثير ىأد

 المالية

 األعمال عالم في (.اإللكترونية النقود) الكهربائية النقود خالل من المختلفة التنقلابتكارات  لتنفيذ المالية الخدمات ومقدمي البنوك من العديد قبل من

 نمط يشجع .فعالية وأكثر وأسهل أسرع المعامالت تصبح بحيث شائع بشكل ، اإلنترنت وخاصة ، التكنولوجيااستخدام  أيضا يتم ،

 OVO. مستخدمي مثل النقدية غير الدفع أنظمة ظهور على هذا الحديث الحياة

 مصادر هي عليها الحصول تم التي البيانات مصادر أن حيث الكمية األساليب البحث هذا ستخدم

 صيغة البحث هذا يستخدم لذلك معروف، غير البحث هذا في والمجتمع والثانوية، األولية البيانات

.Lemeshow اختبار شكل في المتعدد، الخطي االنحدار البيانات تحليل طريقة تستخدم t واختبار .F 

  

 المالية التكنولوجيا باستخداماالهتمام  على معنوي تأثير له المستخدم راحة مستوى متغير تحليل أن الدراسة هذه نتائج أظهرت

 وقيمة 0.05 > 0.000 البالغة sig قيمة خالل من ذلك ويتضح ، OVO لتطبيق

t 4.469 المحسوبة > t االهتمام على إيجابي تأثير له للثقة المتغير المستوى .معنوي والمعنى 1.984 الجدول 

تبلغ  sigبقيمة  1.984الجدول  t < 6.236 البالغة المحسوبة t قيمة خالل من ذلك ويتضح ، OVO لتطبيق المالية التكنولوجيا باستخدام

 ، OVO المالية التكنولوجيا تطبيقات باستخدام االهتمام متغيرات ميزة الخدمة لها تأثير إيجابي على .مما يعني أنها كبيرة 0.000

 t < 4.536 المحسوبة t قيمة خالل من ذلك ويتضح

 0.000. تبلغ معنوية بقيمة 1.984 الجدول
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MOTTO 

 

“BERANI BERMIMPI BERANI MENCAPAI” 

“apa yang melewatkan tidak akan pernah menjadi takdirku, dan apa yang 

ditakdirkan untukku tidak akan pernah melewatkanku” 

(Umar Bin Khattab) 
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